

Kapolresta Cirebon Laksanakan Kunjungan dan Ceramah Kamtibmas di Pondok Pesantren Al-Jauhariyyah Balerante

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Feb 12, 2025 - 07:54



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, melaksanakan Kunjungan dan Ceramah Kamtibmas di Pondok Pesantren Al-Jauhariyyah Balerante Desa Balerante Kec Palimanan Kab. Cirebon, Selasa (11/2/2025). Kegiatan tersebut diikuti 215 Santri Pondok Pesantren Al-Jauhariyyah Balerante. Hadir pula dalam kegiatan tersebut PJ Bupati Cirebon Bapak Wahyu Mijaya yang juga turut memberikan pesan serta motivasi kepada santri santriwati. Sumarni mengatakan, Polisi hadir di tengah masyarakat untuk

melindungi SDM Indonesia, melindungi generasi muda penerus bangsa agar bisa menjadi Pemimpin Indonesia masa depan yang bermanfaat untuk masyarakat, Nusa dan bangsa. "Polisi setiap hari masih menemukan anak-anak yang sering terlibat tawuran, Bullying, kejahatan seksual, dan tindak pidana lainnya, jangan sampai ada anak-anak di sini yang menjadi korban maupun pelaku kejahatan sehingga tidak bisa meraih cita-citanya di masa depan," katanya. Tugas Polri itu ada 3, yang pertama memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat, yang kedua menegakkan hukum dan yang ketiga memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat. Para santri Pondok Pesantren Al-Jauhariyyah Balerante merupakan penerus bangsa, maka dari itu kami harus menjaganya agar sumber daya manusia Indonesia nantinya akan siap menghadapi tantangan kehidupan, sehingga apa yang sudah diperjuangkan oleh pahlawan kita dahulu bisa terus kita lanjutkan. Isi kemerdekaan kita dengan hal hal yang membawa bangsa kita pada kemajuan. Banyak tantangan hidup saat ini dan tantangan masa depan yang harus dihadapi generasi muda, persiapkan dirimu dari sekarang. Belajar yang baik, berlatih sungguh sungguh. Jangan ada lagi yang membawa senjata tajam untuk tawuran, perang konten dan lainnya, karena tidak ada manfaatnya melakukan seperti itu dan pasti akan berurusan dengan polisi selaku penegak hukum "Kami mengajak kepada anak-anak semua untuk tidak melakukan hal-hal yang bertentangan dengan hukum. Jangan pernah mau diajak oleh temannya untuk melakukan kegiatan yang tidak benar," ujarnya Pihaknya menyampaikan Kunci kesuksesan seseorang itu hanya 2 yaitu beribadah kepada Tuhan Yang Maha Esa dan berbakti kepada orangtua, hanya itu kunci untuk mensukseskan kita, selebihnya ikhtiar seperti belajar dan selalu berbuat kebaikan dalam kehidupan. Anak anak harus punya cita cita agar lebih fokus menjalani kehidupan. Lakukan segala sesuatu dengan hal baik itu "Penyalahgunaan narkoba juga mempunyai pengaruh yang buruk untuk kesehatan dan masa depan kita. Hal-hal seperti ini wajib dihindari dan anak anak remaja harus bisa menggunakan akal pikirannya untuk bisa memfilter mana hal baik mana hal buruk demi masa depan anak-anak kita calon pemimpin masa depan ini," pungkasnya. Dalam kegiatan tersebut juga disampaikan pesan agar santri, pada pelajar tertib berlalu lintas, gunakan helm jika berkendara roda 2 dan lengkapi perlengkapan kendaraan, tidak menggunakan knalpot brong demi keamanan dan keselamatan santri, keselamatan warga masyarakat itu sendiri. PJ Bupati Cirebon juga turut menyampaikan motivasi ke santri santriwati Balarante untuk bisa membekali diri sendiri dengan kedisiplinan, kejujuran, kerja keras, saling support satu sama lain, saling menghormati dan selalu berbuat hal yang baik. Keduanya juga mendoakan agar santri santriwati bisa menjadi orang orang hebat, pemimpin masa depan dan menjadi orang bermanfaat. Acara ditutup dengan review dari santri santriwati atas apa yang sudah disampaikan serta foto bersama